

## **+ UNIDAD PARA DEFENDER Y MEJORAR EXACTAS**

La acuciante situación que estamos viviendo las Universidades Nacionales y las instituciones científicas en la Argentina tiene pocos precedentes. Se acumulan los brutales recortes presupuestarios y nuestros salarios siguen cayendo, mientras se reducen las becas doctorales, se despide al personal administrativo y se paralizan el ingreso a carrera de investigador y las distintas líneas de financiamiento en CyT.

En Exactas le hicimos frente de inmediato a esta situación. Desde enero, con un <u>Consejo Directivo Extraordinario</u>, y durante el primer cuatrimestre con las ferias de ciencia en parques, el <u>abrazo al Pabellón 0+infinito</u>, las distintas asambleas y la Marcha Federal Universitaria.

Destacamos también el rol de nuestro Decano y Vicedecana, que dieron <u>tres charlas informativas</u> para toda la comunidad y <u>siguen difundiendo</u> muy activamente en los medios masivos de comunicación la situación presupuestaria de las Universidades y la grave situación de los salarios y del financiamiento del Sistema Nacional de Ciencia y Tecnología.

El creciente compromiso y participación de la comunidad, que llegó a puntos de enorme masividad, fue clave para poder recuperar el presupuesto para los gastos de funcionamiento. Seguimos pensando que este es el camino para lograr el presupuesto que falta para la urgente actualización de los salarios y la continuidad de los proyectos de investigación. Una vez más, con distintas medidas y sumándose a la campaña #MedioSalarioMediaExactas, nuestra comunidad sigue demostrando que está de pie defendiendo la Universidad y el desarrollo científico y tecnológico.

Como mayoría de graduades en el CD, y como parte de la conducción de la Facultad, nos organizamos y trabajamos intensamente para visibilizar los reclamos y para mejorar la vida diaria de nuestra comunidad, enfocándonos en becaries y docentes auxiliares. Para esto impulsamos los programas <a href="#">+Viajes</a> para realizar estadías o asistir a congresos en el país o en el exterior, la asignación de cargos transitorios para comenzar doctorados (11 cargos) o finalizarlos (18 cargos) y logramos desde el Consejo Superior la <a href="#">flexibilización de las restricciones laborales para becaries UBA</a>. Promovimos el <a href="#">Programa +4i</a> para financiar <a href="#">Proyectos de Investigación Interdisciplinarios Innovadores con Impacto Social y Tecnológico">Tecnológico</a>, enfocado en investigadores/as jóvenes. Entregamos más de <a href="#">500 sillas de escritorio</a> a estudiantes de doctorado e investigadores/as de posgrado para mejorar las condiciones de trabajo, conseguimos un descuento en los Comedores para el mismo grupo y colaboramos con la apertura de un <a href="#">espacio para docentes auxiliares y una sala de descanso en la Biblioteca</a>. Impulsamos mejoras en la comunicación con los estudiantes de doctorado con <a href="#">charlas institucionales</a>, una <a href="#">nueva página web</a> con toda la información y una lista de difusión por mail.

Frente a estas elecciones de Consejo Directivo y en este contexto tan difícil, <u>más de 230 graduadas y graduados apoyaron nuestro llamado</u> a dejar de lado diferencias menores y a unir esfuerzos. Exactas nos necesita a todos y a todas, vamos por + unidad para seguir defendiendo y fortaleciendo nuestra Facultad y la investigación científica y tecnológica, jacompañanos con tu voto!.

Para conocer más información sobre nuestra lista y nuestras propuestas seguinos en nuestras redes sociales.

--

Unidad por Exactas https://www.instagram.com/unidadporexactas/ https://twitter.com/unidadxexactas